

Qualität des RKSH zertifiziert

11. Juli 2015

Der RKSH hat in den letzten Monaten ein Qualitätsmanagement-System (QMS) erarbeitet. Nach einem externen Audit wurde unser QMS nach DIN EN ISO 9001 erfolgreich zertifiziert!

Wir freuen uns, dass uns durch die Zertifizierung die Qualität bescheinigt wurde, die wir seit 30 Jahren als unseren Anspruch sehen.

Durch standardisierte Abläufe und stetige Kontrolle unserer Arbeitsprozesse streben wir weiterhin eine ständige Verbesserung und Optimierung unserer Leistungen an - natürlich nicht nur im Rettungsdienst, sondern auch in den Bereichen Haus-Notruf, Erste Hilfe und Essen auf Rädern.

